

## Große Ehrungen beim GTEV Goldbergler Helfendorf e.V.

Vorstand, Karl Hörterer, freute sich im Rahmen unserer diesjährigen Generalversammlung wieder einige Mitglieder für ihre langjährige Vereinszugehörigkeit auszeichnen zu können:

Für 25 Jahre: Susanne Kromer und Max Huber. Für 50 Jahre: Bernhard Hahn, Margarete Winhart, Theresia Wurm, Marianne Demmel, Rita Friedrich, Theresia Meyer, Anton Reichenberger, Rosalie Schmeißer. Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurde Hans Loher und für bereits 65 Jahre Anton Ellmaier u. Hans Steffel geehrt. Bereits seit 70 Jahren hält Georg Ostermaier dem Verein die Treue. Verbunden mit persönlichen Worten überreichte unser Vorstand den anwesenden Jubilaren die Urkunden sowie eine Ehrennadel für die aktiven Mitglieder.



*Unten sitzend von links: Hans Loher, Georg Ostermeier, Anton Ellmaier, stehend von links: Karl Hörterer, Margarethe Winhart, Rita Friedrich, Therese Meyer, Bernhard Hahn, Max Demmel*

Eine besondere Ehrung wurde dem 2. Vorstand Max Demmel zuteil – er wurde vom Bayerischen Trachtenverband für seine langjährigen Verdienste um die Trachtensache ausgezeichnet. So ist er schon seit seiner Jugend in verschiedenen Ämtern tätig. So war er in seiner aktiven Plattlerzeit jahrelang 1. Vorplattler, ist Vereinsmusikant und in der Jugendarbeit (Abhalten der Plattlerproben) tätig. Er fungiert als Werter beim Preisplatteln und ist nun bereits seit 2005 der 2. Vorstand der Goldbergler. Darüber hinaus ist er als Ziachspieler in verschiedenen Tanzmusi-Gruppen sowie als



*on links: Hans Eichler, Peter Huber vom Landesjugendvorst. des Bayer. Trachtenverbandes, Maria Schmid, Gaujugendvertreterin des Oberlandler Gauverbandes, Max Demmel, stv. Vorstand GTEV Goldbergler Helfendorf, Karl Hörterer, 1. Vorstand GTEV Goldbergler, Armin Schmid, vom Landesjugendvorst. des Bayer. Trachtenverbandes*

Sänger beim Weintröpfegsang und bei den Wirtshausbriada rundum bekannt. Durch eine Abordnung der Jugendleitung des Bayr. Trachtenverbandes, Peter Huber (Beisitzer) sowie Armin Schmid (stv. Landesjugendvertreter) und Maria Schmid (Gaujugendleiterin d. Oberlandler Gauverbandes) erhielt er die Goldene Ehrennadel sowie eine Urkunde überreicht. Karl Hörterer bedankte sich im Namen der Goldbergler recht herzlich bei Max für sein jahrelanges, gutes Engagement für unseren Verein und insbesondere in der besonders wichtigen Jugendarbeit. Für die Zukunft wünschte er ihm alles Gute und viel Erfolg und Spaß bei seinen Tätigkeiten!

GTEV Goldbergler Helfendorf

Christina Lohwasser, Schriftführerin